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Inhalt: 
 
In einem Gespräch mit Vertretern der Potsdamer Garagengemeinschaft am 31. Januar 2001 hat der 
Oberbürgermeister in Aussicht gestellt, dass eine gemeinsame Lösung im sogenannten „Garagenstreit“ 
angestrebt werde. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was konnte bisher in dem gemeinsamen Bemühen um eine Lösung des Garagenproblems erreicht 
werden? 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
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